
 
SINOPSE DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 2025 

DO COLEGIADO DO CAMPUS ITAJAÍ DO IFSC 
 

10/02/2025    Início: 15h00   Término: 16h30 
 

REUNIÃO NA ÍNTEGRA:   https://youtu.be/Lcy0nkEuJ4Y?si=RJ59p6h-1FUkUoDq  

Aos dez dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, na presença híbrida dos 
senhores membros do Colegiado do Campus Itajaí, Luis Fernando Pozas, Ana Elisa 
Ferreira Schmidt, Bárbara Frassini Lopes, Dhébora P. Pacheco, Eliane Pellegrini, Roberta 
Nara S. Souza, Eduardo A. Hubler, Lucas Varelo Pereira,  sendo que justificaram ausência, 
José Carlos Caetano e Luciana Rebello. Estando presente na reunião também a servidora 
Maressa Danielli Dolzan e Anaximandro Dalri Merízio, e os discentes eleitos para o 
mandato até 16/03/2025, Tainan Quadros Zanquetta e Larissa Rayane da Silva.  O 
Presidente iniciou a reunião com os informes: 1) Auditório passará por manutenção 
corretiva emergencial pois sofreu avarias pelas chuvas e está suspenso temporariamente o 
agendamento. 2) Também informou o Presidente que o Gremio e CA estão sendo 
reformados, pois também tiveram avarias pelos temporais e que em breve serão 
disponibilizados. 3) Angela informou que a pedido da DEPE o  PAT 2025 primeiro passará 
pelo Colegiado de Ensino para DAM orientar os coordenadores no cadastro dos projetos e 
depois no Colegiado somente para aprovação. 4) Deflagrar o processo de escolha eleitoral 
o Colegiado Mandato 2025/2027. Lucas lembra da necessidade de atualização dos emails 
dos alunos, pois nem todos recebem. Patrícia confirma sobre a dificuldade. DEPE concorda 
com a necessidade de revisão. Pozas sugere pedir ao RA para verificar. DEPE sugere 
ainda fazer notícia nas redes sociais para relembrar os estudantes de atualizar seus emails 
no SIGAA, embora sempre é informado no início do semestre. DEPE verificará com os 
coordenadores sobre a possibilidade de colocar aviso no SIGAA para os estudantes 
atualizarem seus emails. 5) Pozas informou, que está num processo de  permuta com 
professor de Florianópolis, sendo que já foi aprovado nas instâncias dos câmpus e tão logo 
seja aprovado nas instâncias superiores, ele renunciará ao cargo de Diretor Geral do 
Câmpus Itajaí, sendo o cargo ocupado por seu substituto legal até o novo processo 
eleitoral. 6) O Presidente informou que até dia 17/02 deverá enviar 3 nomes de cada 
representante dos segmentos docente, tae e discente para participarem da comissão 
eleitoral local que farão o Processo de Escolha da Gestão do IFSC a ser realizada este 
ano, sugerindo uma seleção caso surjam mais interessados. 7) DEPE informou que com a 
aposentadoria da servidora Márcia Estela Costa, o código de vaga não será reposto pois 
trata-se de cargo extinto, ficando apenas 2 servidores lotados na Biblioteca a qual terá 
novo horário de funcionamento.  Em seguida passou à PAUTA do dia:   

1) POSSE DOS REPRESENTANTES SUPLENTES DISCENTES: O Presidente 
declarou empossados Tainan Quadros Zanquetta e Larissa Rayane da Silva os 
quais aceitaram os termos. Os representantes terão mandato até 16/03/2025. 

2) Cessão temporária parcial do Professor Mathias e do substituto de química para 
atuar em 2025/1 no curso Téc. em Meio Ambiente do campus Gaspar - turma pólo 
Itajaí: o Campus Itajaí é polo de oferta de 1 turma no formato híbrido, sendo a maior 
parte em EAD e algumas aulas práticas. Foram aprovados 19 alunos na turma de 

https://youtu.be/Lcy0nkEuJ4Y?si=RJ59p6h-1FUkUoDq


Itajaí, sem lista de espera e será feito novo edital para vagas remanescente. Para 
2025-1, serão necessárias 44h para 11 semanas, para 1 dia da semana. CGP 
considerou que o substituto de química ainda não iniciou as atividades, sendo 
necessário aguardar. Roberta questionou sobre a aprovação do curso e DEPE 
explica que há vários outros cursos em que o Campus Itajaí é polo e nunca houve 
necessidade de aprovação.  APROVADO por unanimidade, inicialmente apenas 
para o Professor Mathias até a efetivação do professor substituto, que poderá ser 
aprovado numa próxima reunião. Apreciação e aprovação do Regulamento dos 
Laboratórios da Propedêutica: APROVADO POR UNANIMIDADE, com os ajustes 
propostos na reunião anterior além dos seguintes destaques: a) retirar “Campus 
Itajaí” do item 2 para possibilitar o uso por outros campus. b) Art.2º  e Art. 4º retirar  
“propedêutica” e sim especificar só “Física e Química”. c) Art. 4º II - Inserir “propor” a 
contratação de funcionários. d) Art. 15 - parágrafo único “E” maiúscula.  e) Art.4º - IV 
- inserir “para além das aulas regulares”. e) Art.11 - I - substitui “Câmpus Itajaí” por 
“IFSC”  e também substituir “propedêutica” por “Física e Química” 

A Professora Roberta solicita uma pauta para a contratação de técnico de enfermagem 
para atendimentos emergenciais. Exemplificou o ocorrido com uma estudante que ficou 
desacordada e que o atendimento dos bombeiros demorou a chegar. Foi sugerido colocar 
no PAT 2025 essa demanda de contrato. DEPE corrobora com a sugestão para esta e 
várias outras situações de atendimentos emergenciais que ocorrem na instituição. 
 

Nada mais havendo a tratar, encerrou o Presidente a reunião às 16h35. 


